
中超联赛时间敲定

建业元宵斗联城
本报讯!记者 刘超峰"在中超联赛整体

日程敲定之后# 建业队日前确定了自己主场
比赛的具体时间$

!

月
"

日下午!正月十五元
宵节"# 建业将迎来中超元年的第一场比赛#

对手是实力不俗的上海联城队$

为了给
#$$%

年奥运会让路#同时给国奥
队多一点备战时间# 本赛季中超联赛开赛日
期大幅提前#比赛的密度也大大增强$

!

月
!

日# 去年的联赛冠军山东鲁能将率先拉开中
超联赛的序幕$按照中国足协的赛程安排#每
家中超俱乐部可以自行选择在周六或者周日
比赛# 建业俱乐部决定将中超主场揭幕战安
排在

!

月
"

日下午$

从赛程中可以看出# 在本赛季建业队的
主场中# 除了一场一周双赛安排在周三举行
外#其余比赛均在双休日举行$其中从

&

月份
开始# 建业队连续四个主场比赛被安排在晚
间举行#之所以安排这段时间在晚上进行#是
因为这时中超联赛进入到最为关键的时期#

场外因素和变数比较多# 因此安排在晚上进
行便于有充足的时间应付#而最为炎热的

'

%

%

月份#建业比赛全部安排在下午进行$ 最后
两轮比赛#按照中国足协的规定#全部比赛时
间均安排在
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准时开球$
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)

月
#!

日体育

专电!记者 葛华 唐迎"澳网女双卫
冕冠军郑洁

*

晏紫
#!

日终于迎来一
场真正意义上的挑战& 在先失一盘
的情况下#她们

#!)

逆转#淘汰
)"

号种子组合杰缅季耶娃
*

佩内塔$

赛后郑洁直呼 '找回激情(#她
说相比前两场比赛赢得那么轻松#

她们更愿意打今天这样的比赛$ '你
看#我们在场上终于找回点激情#也
开始欢呼呐喊了) (

晏紫的 '双误 (开局似乎已为
她们这场艰苦的三盘苦斗埋下了
伏笔$ 第一局她们以

$!"$

送给对
手三个破发点#先送对手一个发球
局 $ 之后双方又互破了一次发球
局# 过多的失误让她们

"!+

先丢
一盘$

第二盘一上来她们就令对手陷
入了百般无奈的'保发(困境#除了
让对手几经挣扎保住首个发球局

外# 她们横扫一切的姿态让这对卫
冕冠军轻松地以

+!)

拿回第二盘#

把大比分扳成
)!)

$

第三盘# 在双方互保一次发球
局#互破一次发球局#战至

#!#

后#

胜利之神立即站到了中国姑娘的身
边#她们连下四局#

+!#

取得比赛胜
利$

郑洁赛后说她们对自己最满意
的一点# 是在比赛第一盘落后的时
候#丝毫不觉得慌#反倒挺冷静的$

她说&'这说明我们更自信了# 在场
上的调节能力也更强了$ (

澳网女双第四轮将是一场 '中
国内战(# 郑洁

*

晏紫将对阵另一对
组合孙甜甜

*

孙胜男$ 谈到自己的队
友兼对手时#郑洁和晏紫都表示#她
们将会是比较难对付的对手$ '她们
对我们比较了解吧# 但是她们配对
之后#我们还没和她们打过#这可能
是对我们最不利的一点$ (

!不满"和!不怕"

新华社墨尔本
)

月
#!

日体育

专电 !记者 葛华 唐迎"'最怕的就
是状态很好的时候#让你歇上三天#

没比赛打$ (郑洁对今年澳网女双赛
程略表不满$

但是这对澳网女双卫冕冠军也
表示# 这么多比赛下来她们已经越
来越相信自己# 卫冕路上她们不怕
任何对手&'我们只要打出自己的状
态# 恐怕无论对手是谁# 都会觉得
!我们"很难对付$ (

郑洁
*

晏紫
#!

日有惊无险地闯
过杰缅季耶娃

*

佩内塔这一关#沿着
卫冕之路又朝前迈进了一步$ 但是
她们在第一盘比赛中过多失误#再
联系她们前两轮的神勇# 难免带来
一串问号$

郑洁承认打出状态后# 接连三
天没有比赛# 确实让自己的手凉了
不少$ '几天没比赛一上来觉得有些
不适应#有点乱$ 三天没比赛了#之
前感觉很好# 但是今天一上来有点
找不到感觉$ (

这对去年连夺澳网% 温网双打

冠军的川妹子对她们冷静自信地赢
回比赛感到满意$ 郑洁说&'一上来
有点慌#总觉得对手的球很快#后来
发现是自己把她们的球想得太快
了$ **其实我们对今天比赛还是
挺满意的#和前两轮的轻松相比#我
更愿意打今天这样的比赛$ 从不顺
到顺利也是一种锻炼$ (

郑洁和晏紫感觉在这场比赛终
于找回了久违的'激情(#她们在赛
场上终于遭遇了有力的挑战# 也正
因为挑战# 她们会为自己赢下的每
一分欢呼雀跃$ 晏紫说&'希望可以
把这样的状态保持下去$ (

当有记者追问# 越来越自信的
她们是否相信自己可以卫冕$ 郑洁
说&'比赛那么多年下来# 最大的启
示就是不要让自己想太远$ 既要有
激情#又要有一个平常心$ (

#!

日郑洁和晏紫在先失一盘的
情况下#

#!)

逆转淘汰
)"

号种子组
合杰缅季耶娃

*

佩内塔$ 她们将在第
四轮与队友孙甜甜

*

孙胜男争夺四
强席位$

晚报杯小组赛今日!冲刺"

郑晚两将
有望突围
本报潮州专电!记者 王文捷"

经过
"

天紧张激烈的角逐 # 第
#$

届晚报杯全国业余围棋锦标赛小
组赛已经进行

%

轮赛事#郑州晚报
代表队的李天罡和卢宁战绩均为
+

胜
#

负#在今天上午进行的小组
赛最后一轮比赛中#他们只要战胜
对手# 就取得进入

)+

强淘汰赛的
资格$

不容有失的李天罡昨天表现出
极强的心理素质# 以稳定的发挥分
别战胜杨鼎新和宋鹏旺# 赢得两连
胜$第

&

轮比赛#李天罡将对阵代表
武汉晚报出战的开封少年何鑫#只
有获胜才能进军第二阶段$ 卢宁昨
天上午不敌连续两届晚报杯冠军得
主唐韦星属于意料之中# 下午他在
形势不利的情况下成功逆转# 为自
己进入

)+

强赢得主动# 最后一轮#

卢宁将与李子祺交手$ 郑晚队的小
将张一鸣昨天胜负参半# 目前

"

胜
"

负的战绩虽然已无望小组出线 #

但他表示为了郑晚队团体成绩将全
力以赴$

%

轮过后# 仅世界冠军胡煜清
和职业初段陶欣然保持全胜$ 另一
位世界冠军李岱春暂列小组第七
名#基本无望进入小组前四$而名将
刘轶一在前

"

轮
#

胜
#

负之后#疯
取

"

连胜#最后一轮如能获胜#将挺
进

)+

强$

因超龄不计成绩
唐韦星又遇麻烦
本报潮州专电 !记者 王文捷"

连续两届晚报杯冠军得主% 职业初
段唐韦星#前年遇到麻烦后#在本届
晚报杯上又惹上是非$昨天#据全国
体育新闻学会会长吕会民称# 组委
会已作出决定#由于唐韦星超龄#将
取消其参加决赛阶段资格$

晚报杯围棋赛允许每支参赛队
可以有一名

)!

周岁以下的职业初
段参赛# 唐韦星生于

)&&!

年
)

月#

已不符合年龄要求$ 如果他在小组
赛上出线# 出线名额将由小组第五
名顶替$ 郑州晚报队的卢宁与唐韦
星同处

,

组# 昨天上午卢宁在第
'

轮比赛中败给了唐韦星$

在
#$$-

年三亚晚报杯上#赛前
无人关注的代表贵阳晚报出战的唐
韦星出人意料地夺冠$ 但是由于种
种原因# 唐韦星代表中国参加世界
业余围棋锦标赛的资格被取消#此
事当时在体育圈引起很大的争议$

全民参与 关注奥运

!我为奥运添精彩"启动
本报讯!记者 刘超峰 实习生 郭

青"昨天上午#由省体育局主办的'我
为奥运添精彩( 活动启动仪式在省体
育局会议室举行$ 来自我省高校%各行
业企业单位代表参加了启动仪式+我
省知名书法家武庆平% 王风岐现场挥
毫书写#知名画家王润华%王建伟也用
山水%牡丹给这次活动送上祝福$

据悉# 这次大型全民参与活动时
间长达一年之久# 活动内容主要分为

四部分& 一% 我为奥运添精彩征文活
动$ 征文面向全省各地# 征文内容以
'人文奥运%科技奥运%绿色奥运(为主
题思想#征稿时间为

)

月
#!

日至
+

月
!$

日#征文获奖者可获得
#$$%

北京奥
运会门票奖励$ 二%我为奥运添精彩百
万签名活动$ 活动启动仪式将在

!

月
!)

日河南省人民大会堂举行# 之后全
省

)%

地市的数千个签名点同期开始
签名活动#为期一个月$ 三%手机互动

活动$ 本活动分为
#$$%

北京奥运会祝
福语征集活动和手机铃声互动活动 $

您可以通过手机发送短信为
#$$%

奥
运河南健儿祝福# 还可以免费下载参
与本次活动的企业互动铃声# 即有机
会获得

#$$%

奥运会门票和双飞港澳
游等丰富奖品$四%企事业单位邀请$

)

月
#!

日至
!

月
!)

日# 河南知名企业
可报名参与活动#和全省人民一起#迎
接

#$$%

北京奥运$

奥运舵手计划的收获
新华社记者 公兵 邹峥 陈鹏

中国奥运舵手选拔如火如荼# 今年
!

月#

#$

强将浮出水面$ 对这一与北京奥运会息息
相关的'创举(#对这一决定中国赛艇八人单桨
在

#$$%

年奥运会上舵手席位的选拔# 奥运舵
手计划迄今收获几何,

毋庸置疑#赛艇在中国的知名度远没有乒
乓球%羽毛球等项目高#不仅很多老百姓看不
懂#一些记者也分不清赛艇和皮划艇#知晓规
则更无从谈起$

-奥运舵手.节目组执行总导演连克表示#

在推行该计划时#他们也曾担心收视率#不过
这是让世界震惊的创意#是对整体宣传攻势重
要的一笔# 是对传统舵手选拔机制的突破#还
是全民参与奥运会的一次探索#收视率的风险
与这些相比已不算重要$

选拔协办单位太合传媒客户经理张牧戈
说&'通过这一选拔# 可以让大家认识赛艇#即
使

%$

个人只有
#$

人晋级国家队# 但那
+$

人

仍然在宣传赛艇$ (

事实证明#海选%网选和集中选拔的火暴
确实给赛艇带来一定的人气#也增强了人们了
解赛艇的兴趣$这对推广曾两度获得奥运银牌
的中国赛艇不无裨益$作为发起人之一的中国
赛艇队教练周琦年称# 原本只想从高校选人#

如今却'做大了($

除了人气# 选拔和训练舵手的新标准无
疑是一大收获$无论国内外#选拔和训练舵手
都没有统一和现成标准# 很多教练选拔舵手
只是看身材%头脑是否灵活等$虽然这次选拔
也是 '摸着石头过河 (#但赛艇界专家 %心理
学专家%新闻界人士 %拓展训练专家等 '各路
人马(的集思广益促生了新标准$这些新标准
已被多位担任评委的地方队教练记录下来 #

打算采用$

此外#即便最终代表中国参加奥运会的只
有两名舵手#但其余选手也可以进入各省市队

或高校队#参加全国性比赛#目前已有选手被
省市队挑中$

而且 #由于选手来自各行各业 #因此实
际上还收获一批和赛艇相关的人才$ 记者从
水上运动管理中心了解到 #由于赛艇普及度
低 #长期以来 #赛艇界的管理人员 %行政干
部 %裁判 %志愿者甚至赛场解说员都处于缺
乏状态$ 而现在正在从事这些工作的人大多
数也是过去的赛艇运动员 #缺乏其他社会阶
层的力量 $ 通过这次选拔 #不仅发现了很多
优秀的舵手苗子 #而且发现了很多适合从事
赛艇项目管理推广的人才 $ 连克介绍 #很多
参赛选手从事或学习管理专业 % 法律专业 #

通过比赛 #他们也了解了赛艇 #这些人才正
是目前中国赛艇界渴求的$ 现在不少队伍已
和选手取得联系#希望能够合作$另外#不同
的专业成为选手交流的桥梁 #也促进了他们
的学习能力$

$

月
!!

日#掘金队球员艾弗森$左%与队友安东尼在比赛中& 当日#在
&'(

常规赛中#丹

佛掘金队在主场以
))*!+,

战胜孟菲斯灰熊队& 新华社发

克劳琛观看中美女足的内部热身赛&日前#中国女足主帅马良行!因病"离开了球

队#足协和女足内部关于训练理念和手段的争论也被媒体披露#在这个敏感的时刻克

劳琛走马上任担任技术顾问# 我们有理由相信他是中国女足下一任主教练的热门人

选之一#克劳琛本人此前在接受采访中也表示过对这一职位的兴趣& 新华社发

全明星投票结束
姚明有望三连冠
新华社华盛顿

)

月
##

日体育

专电 !记者 梁金雄" 第五十六届
./,

全明星赛首发阵容投票评选
#)

日晚全部结束#投票结果将于
#-

日公布$根据前四轮的投票结果#休
斯敦火箭队的中国球员姚明获票数
很可能再次位居全联盟首位$

在最近两年的评选活动中#姚
明都是以全联盟最高票数入选西部
明星队$

姚明此前已
"

次入选西部明星
队首发阵容# 他很可能改写由奥拉
朱旺保持的一项火箭队的纪录#即
成为火箭队历史上参加全明星赛首
发阵容次数最多的球员$

不过# 姚明因在上月的比赛中
右腿胫骨意外出现骨裂# 能否参加
全明星赛目前还是个未知数$

克劳琛进入角色
新华社广州

)

月
#!

日体育专电 !记者 贾文

军" 刚刚走马上任的中国女足德籍技术顾问克劳
琛在观看了

#!

日中国队与美国队的教学比赛后
表示#虽然中国队输掉了比赛#但队员们在上半场
踢得还不错#他对中国队有信心$

克劳琛出席了赛后的新闻发布会# 但他并没
有过多点评中国女足的表现$ 他说&'这是我看的
中国队的第一场比赛#我对队员还不是很了解#在
四国赛结束后我会对这支球队有一个整体的评
估$ (

比赛期间#克劳琛一直坐在看台上观战#并不
时地做着笔记$ 他说&'我会在晚上和教练组一起
讨论我在这场比赛中所看到的东西$ 在四国赛期
间我也会加入教练组的工作# 在教练组考察和分
析球员的问题上为他们提出意见$ (

对在上海养病的马良行#克劳琛表示#很遗憾
无法在这里看到他#对他生病的消息感到很震惊#

希望他能够早日回到这个球队中来$

在谈到克劳琛的到来将会给中国女足带来哪
些帮助时# 暂时带队的中国女足助理教练王海鸣
表示&克劳琛是一位非常有经验的教练#我们教练
组会借鉴克劳琛的经验和优势# 今后我们之间的
交流会更加密切$


